





Pressemitteilung Nummer 17 / 2020

Riesa, den 10. Dezember 2020

Planspiel Börse 2020 ist zu Ende – mit einem Deutschland-Sieger

Nach insgesamt 10 Wochen Spielzeit endete am 9. Dezember 2020 das 38. Planspiel Börse. Die ca. 150 aus dem Landkreis Meißen teilnehmenden Teams haben sehr gute Ergebnisse erzielt.

Mit einem Abschluss-Depotwert von 69.493,39 Euro konnte das Team "Cum_Ex" des Gymnasium Franziskaneum Meißen den Sieg einfahren. Damit belegt das Team in ganz Deutschland den 6. Platz – und in der Nachhaltigkeitswertung sogar den 1. Platz.

Den 2. Platz holten sich "Paulin und Sara" mit einem Abschluss-Depotwert von 61.747,79 Euro. Das Team "Magdalena und Isabell" legt mit 59.197,14 Euro auf dem 3. Platz. Beide Teams kommen vom Gymnasium Franziskanuem Meißen.

"Die Schüler haben gezeigt, wie man verantwortlich mit Geld umgeht – und damit die Philosophie der Sparkassen umgesetzt.", so Rainer Schikatzki, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Meißen. "Ein besonderer Dank gilt allen Lehrkräften, welche das Planspiel erneut mit großem Engagement unterstützt haben."

Die Sieger können sich je Teammitglied auf Wunschgutscheine von 100 Euro, die Zweitplatzierten von 75 Euro und die Drittplatzierten von 50 Euro freuen. Und für alle anderen Teammitglieder der Plätze 4 bis 10 gibt es 25 Euro. Aufgrund der aktuellen Situation werden die Preise jedoch nicht persönlich übergeben, sondern zugesandt.

Insgesamt nahmen 2020 in Deutschland übrigens fast 80.000 SchülerINNen in ca. 30.000 Teams teil, die insgesamt über 1 Mio. Aufträge erteilten. Dabei erzielten ca. 60% aller Teams einen Gewinn, das deutsche Siegerteam kam auf einen Abschluss-Depotwert von knapp 74.000 Euro.

Beim Planspiel Börse gab es übrigens seit 1988 immer Teilnehmer, die Gewinne erwirtschaften konnten. Die allgemeine Wirtschaftsund Börsenentwicklung ist demnach nur einer von vielen Faktoren zum Erfolg an der Börse. Genauso wichtig sind Informationen, die daraus gezogenen Schlussfolgerungen und das richtige "Timing".



Seite 2 Pressemitteilung 17 / 2020 Planspiel Börse 2020 ist zu Ende – mit einem Deutschland-Sieger

Das Planspiel Börse ist ein Wirtschafts- und Börsenspiel der Deutschen Sparkassenorganisation für Schülerinnen, Schüler und Auszubildende in ganz Europa. In einer Mischung aus Fiktion und Realität wird das Handeln an einer Wertpapierbörse simuliert. Dadurch können sich die Teilnehmer viel Wissen aneignen rund um Börse, Aktien und Wertpapiere. Die Teilnehmer schließen sich zu Spielgruppen zusammen. Für jede Spielgruppe wird ein Wertpapier-Depot mit einem fiktiven Startkapital von 50.000 Euro eingerichtet.

Platz (Meißen / Deutschland)	Team-Name	Schule	Depot- Endbestand
1/6	Cum_Ex	Gymnasium Franziskaneum Meißen	69.493,39 Euro
2/125	Paulin und Sara	Gymnasium Franziskaneum Meißen	61.747,79 Euro
3 / 413	Magdalena und Isabel	Gymnasium Franziskaneum Meißen	59.197,14 Euro
4	Hellingmi	Lößnitzgymnasium Radebeul	58.689,08 Euro
5	Heikos1	BSZ Riesa	57.699,77 Euro
6	Börsenstuhlkreis	Gymnasium Franziskaneum Meißen	57.190,63 Euro
7	Die Börsen Bosse	WvSiemens-Gymnasium Großenhain	56.778,44 Euro
8	DieGeilenHeringe	Oberschule Nünchritz	56.537,76 Euro
9	2 Broke Girls	BSZ Riesa	56.492,47 Euro
10	Börsenpioniere	BSZ Riesa	56.361,79 Euro

Am 25. Mai 2018 trat die Datenschutz-Grundverordnung der EU in Kraft. Hinweise zum Datenschutz und zur Widerrufserklärung finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter www.sparkasse-meissen.de. Wenn Sie unseren Presse-Service nicht mehr nutzen möchten, kontaktieren Sie uns bitte unter info@spkm.de. Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.sparkassemeissen.de/presse.

Ralf Krumbiegel Telefon 03525 5150 1130 Telefax 03525 5150 1149 Mail r.krumbiegel@spkm.de